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HALAMAN  4GUNUNGKIDUL-KULONPROGO
SEKOLAH TATAP MUKA

Menunggu dan Koordinasi Gugus Tugas
WATES (KR) - Dinas Pendidikan,

Pemuda dan Olahraga (Disdikpora)

Kabupaten Kulonprogo akan melakukan

koordinasi dengan Gugus Tugus Perce-

patan Penanganan Covid-19 dan Orga-

nisasi Perangkat Daerah (OPD) lainnya

seperti Dinas Kesehatan, menyusul di-

rencanakannya sekolah akan tatap muka

mulai semester genap pada awal 2021.

”Kami akan pastikan sekolah mana

yang telah mempersiapkan sarana pen-

dukung sampai sistem belajar tatap mu-

ka sesuai protokol kesehatan,” ungkap

Kepala Disdikpora Kabupaten Kulon-

progo Arif Prastowo SSos MSi, Selasa

(24/11).

Sementara itu, Pemkab Kulonprogo,

dikatakan Bupati Sutedjo, menunggu ke-

bijakan Pemda DIY terhadap pelak-

sanaan sistem belajar tatap muka pada

Tahun Ajaran Genap 2020/2021 yang

akan dimulai awal Januari 2021, sebab

perkembangan penyebaran Covid-19

cukup tinggi.

Pemerintah Pusat membuka peluang

bagi pemkab/pemkot mengeluarkan kebi-

jakan khusus, bahwa kebijakan sistem

tatap muka.  

”Kami akan bahas di Gugus Tugas

Percepatan Penanganan Covid-19 dulu.

Apakah langsung melaksanakan itu atau

ditunda dulu,” ujarnya. (Wid/Rul)-f

SD Muhammadiyah Krembangan 
Siapkan Diri Menjadi Sekolah Unggul

WATES (KR) - SD

Muhammadiyah Kremba-

ngan Kapanewon Wates

mempersiapkan diri un-

tuk menjadi salah satu se-

kolah dasar unggulan di

Kabupaten Kulonprogo.

Untuk merealisasikan ob-

sesi tersebut, SD Muham-

madiyah Krembangan

mengadakan kegiatan

Focus Group Discussion

(FGD), Selasa (24/11). 

FGD dihadiri Kepala

Dinas Pendidikan Kabu-

paten Kulonprogo Arif

Prastowo SSos MSi, Ketua

PDM Kulonprogo Drs H

Jumari, Kepala SD Mu-

hammadiyah Sapen

Agung Rahmanto SH

MPd, komite sekolah,

orangtua siswa, guru dan

karyawan.

Jumari berharap SD

Muhammadiyah Krem-

bangan menjadi sekolah

terunggul di Kulonprogo

dan sekitarnya. 

”Saya menaruh perha-

tian dan punya harapan,

sekolah ini menjadi seko-

lah terunggul di Kulon-

progo ke depannya,”

ungkapnya.

Kepala SD Muhamma-

diyah Krembangan, Hj

Rini Utami SPd menjelas-

kan, tujuan FGD untuk

menginventarisasi nilai-

nilai keunggulan sekolah

yang bisa diterapkan di

SD Muhammadiyah

Krembangan menuju se-

kolah unggulan.

Sedangkan Agung

Rahmanto menyam-

paikan, persaingan seko-

lah dewasa ini sangat

kompetitif. Oleh karena

itu, sekolah harus memi-

liki nilai beda potensial

dengan sekolah lainnya

agar bisa memantik ma-

syarakat untuk me-

nyekolahkan putra-pu-

trinya di SD Muham-

madiyah Krembangan.

(Dev)-f

GKR MANGKUBUMI APRESIASI

Bank - Kadin Beri Kredit UMKM

KEMBANGKAN SENI-REGENERASI 

Disbud Gelar Pentas Campursari Virtual
WONOSARI (KR) - Mendukung pengembangan seni

budaya di tengah pandemi Covid-19, Dinas Kebudayaan

(Kunda Kabudayan) Gunungkidul mengadakan pentas

campursari secara virtual di 18 kapanewon. Lokasinya ber-

ada di aula kantor kapanewon masing-masing. Pelaksa-

naan pentas seni campusari, Jumat (20/11) malam di

Kantor Kapanewon, Karangmojo menampilkan Forum

Paguyuban Campusari Kocak Karangmojo. ”Melalui pen-

tas campusari ini diharapkan dapat melestarikan seni bu-

daya. Meskipun di tengah pandemi Covid-19, seniman

seniwati dapat tetap berkarya melalui penampilan secara

virtual,” kata Kepala Dinas Kebudayaan Drs Agus

Kamtana MM.  

Pentas campusari ini  didukung dana keistimewaan dan

dilaksanakan sesuai dengan protokol kesehatan.  Kegiatan

dihadiri  Kabid Warisan Budaya Dinas Kebudayaan Agus

Mantara MM, Penewu Karangmojo Drs Marwatahadi MSi

dan muspika. Diungkapkan, dibentuknya forum cam-

pusari kapanewon nantinya sebagai ajang regenerasi.

Karena Gunungkidul merupakan gudangnya maestro

campursari.  Sementara itu, Penewu Karangmojo Marwa-

tahadi memberikan apresiasi kepada Dinas Kebudayaan

atas penyelenggaraan pentas seni. Karena dengan adanya

pentas seni secara virtual ini bisa memberikan ruang bagi

para seniman untuk berekspresi atau tampil. (Ded)-f

Kolaborasi dan sinergitas

dengan banyak pihak  un-

tuk mendorong tumbuhnya

perekonomian melalui ba-

nyak bidang pariwisata, in-

dustri kreatif  maupun usa-

ha pangan dan lainnya.

”Saatnya Kadin harus bisa

memfasilitasi usaha dan

menyusun planing  untuk

bisa  bangkit dan tumbuh-

nya perekonomian  diten-

gah pandemi Covid-19,” ka-

ta GKR Mangkubumi saat

membuka Musyawarah Ka-

bupaten ke-8 Kadin Gu-

nungkidul di Gedung Sewo-

koprojo, Wonosari, Selasa

(24/11). Dalam kesempatan

itu, Ketua Kadin Joko

Pitoyo ditetapkan sebagai

Ketua Kadin Gunungkidul

menggantikan ketua lama

Sudarminto. 

GKR Mangkubumi dalam

kesempatan itu, menyam-

but baik karena Kadin Gu-

nungkidul berhasil mem-

fasilitasi pemberian kredit

UMKM bekerja sama de-

ngan BRI, BPD DIY, Bank

Mandiri dan Bank Daerah

Gunungkidul (BDG).   

”Kami mengapresiasi

langkah tersebut dan ber-

harap Kadin Gunungkidul

makin berkembang,” ucap-

nya. 

Dalam kesempatan itu,

Ketua Kadin periode 2020-

2025 Joko Pitoyo dikukuh-

kan secara resmi oleh

GKR Mangkubumi. Mus-

ka juga ditandai dengan

penyerahan penghargaan

Kadin Award  kepada Hj

Badingah  SSos dan H

Sutrisno SE.  Peng-

hargaan diberikan  karena

kedua tokoh  tersebut dini-

lai  memiliki jasa dan

andil besar dalam per-

kembangan organisasi

Kadin. (Bmp)-f

WONOSARI (KR) - Kamar Dagang dan

Industri (Kadin) dapat mendorong Usaha Mikro,

Kecil dan Menengah  (UKM) untuk terus

berkembang di tengah pandemi Covid-19. 
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( 9 BAKDAMULUD 1954 )

KR-Bambang Purwanto

GKR Mangkubumi kukuhkan Joko Pitoyo sebagai

Ketua Kadin Gunungkidul. 

KR-Istimewa

FGD di SD Muhammadiyah Krembangan Wates.


